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倒计时开始：5天！
路卡迪龙启动冰点优惠！

——路卡迪龙超值体验会邀您见证
5天！还剩 5天，花园路新玛特总店，路

卡迪龙“十年一刻”超值体验会就要开启疯
狂折让了，届时，全场特卖一至五折，衬衣及
T恤等99元起；每满1000元再送100元。

像本次这样路卡迪龙的优惠力度是十
年一次的。

新玛特总店营销部长谢媛提前透露说：
“我们这次与路卡迪龙合作的活动，截止到5
月8日，得到了厂家很大的支持，特卖会的折
扣是近年来从未有过的。”

不仅如此，新玛特总店也为消费者提供
了更大力度的让利。

您知道吗？凭本页报纸，可在路卡迪龙
的优惠基础上，再享九折优惠。

路卡迪龙特卖现场：消费满 1000元返
100元路卡迪龙现金券；满 3000元赠折叠自
行车或傲士拉杆箱；消减会员卡内500积分，
即可获赠100元路卡迪龙现金券。

同时，商场其他专柜也将推出2011夏装
新品推介会，活动期间任意消费即送价值
980元的高尔夫防风伞；消费者满 6800元送
VIP专属首饰盒。 晚报记者 王一品

□晚报记者 王继兵

本报讯 昨日，市委、市政府召开第三十二
次全市重大项目推进工作周例会。会议听取了
上次周例会研究确定事项推进落实、联审联批
日例会提请议定事项、关于提高联审联批会议
效能的若干意见、“十百千”项目进展、五至六月
份新开工项目进展、中原宜居商贸城进展、市十
八中搬迁选址等有关情况汇报，确定了下次周
例会研究事项。

市领导连维良、胡荃、孙金献、乔新国、刘全
心、张建慧、牛西岭出席会议。

在听取上次周例会研究加快城中村改造工
作进展情况汇报后，会议要求，加快推进全市的
城中村改造和合村并城工作，既要把好规划关
口，确保项目质量，又要抓住发展机遇，提高审
批效率，防止因规划审批影响整体工作进度；市

规划部门要抽调精干力量，尽快组建城中村改
造规划审批办公室和合村并城规划审批办公
室，到各县（市）区巡回办公，上门办理规划审批
手续。

会议审议并原则通过了《关于提高联审联
批日例会效能的若干意见》。会议指出，要建立
巡回上门服务制度、特殊情况下加开联审联批
会议制度、立即召开市领导参加的重大事项协
调会制度，建立联审联批日例会与重大项目推
进周例会、行政审批办事大厅的工作对接机制，
完善书面联合告知程序，全面提高行政审批办
事效率。

为加快重大项目建设力度，市委、市政府对
2011年省、市、县三级近1000个重点项目实施了

“十百千”工程，即由市党政主要领导分包 20项
重大项目，其他市级领导分包 100多个重点项
目，其他项目由市直有关委局和所在地的县级

领导分包。会议强调，“十百千”工程项目是持
续推进跨越式发展的重要支撑性工程，各县
（市）区和相关部门要逐一摸排制约项目推进的
土地、资金、环评、施工环境等因素，市重点项目
办要全面协调解决涉及新开工项目的阻工问
题，联审联批例会要重点推进 13个项目的前期
手续，确保项目建设如期推进。

会议听取了中原宜居商贸城规划情况汇
报。会议指出，宜居商贸城的当务之急是加快
规划，要齐头并进组织编制控制性规划、修建
性详规和局部区域的城市设计，重点推进规
划区域内的重要基础设施和中国家居 CBD等
项目规划建设，抓紧组织实施区域内的合村
并城工作，整合资源做好土地储备和土地升
值工作，坚决控制和大力清除违法建设，高起
点、高标准、高质量推进城市新组团规划建
设。

市委市政府召开第三十二次
重大项目推进工作周例会

今年年初，市委对我市共青团和青年工作提出了“六个服务”的重要要求，即服务依法治市，劝阻
违法行为；服务文明创建，改善市容市貌；服务畅通工程，营造社会氛围；服务项目建设，解决实际问
题；服务民生改善，参与社区建设；服务效率提升，推动机关竞赛。

2011年是“十二五”规划的开局之年，也是我市建设郑州都市区的起步之年。生逢其时的当代郑
州青年，是推动郑州都市区建设的有生力量。为贯彻落实“六个服务”的重要指示精神，积极投身我
市经济社会发展的伟大实践，以实实在在的工作成效庆祝五四运动92周年，蓬勃向上的精神风貌投
身省会文明城市创建，共青团郑州市委号召全市青年：发现一个问题、提出一条建议、做好一件实事。

围绕“六个服务”，发现一个问题。我们要主动发现、善于发现，发现一个有助于提升城市形象、
改善发展环境的问题。围绕“六个服务”，提出一条建议。我们要主动思考、善于思考，针对发现的问
题寻找行得通、管用、低成本解决问题的办法，提出一条合理化建议。围绕“六个服务”，做好一件实
事。我们要主动作为、善于作为，从现在做起、从身边做起、从小事做起，做好一件力所能及的实事。

“发现一个问题、提出一条建议、做好一件实事”主题活动将作为郑州共青团今年的重点工作持
续开展，广大青年可以结合自身岗位实际、特点专长，以灵活多样的形式参与，全市各级团组织也要
积极组织开展相关活动。团市委将在五四前后开展多种形式的集中活动，广大青年朋友如有意向参
加，请致电 0371-67185147，问题、建议可发电子邮件至 zzgqt2011@163.com，团市委收集汇总后将集
中向有关部门转达。 晚报记者 李雪 实习生 杨繁

庆祝五四运动92周年，团市委发倡议
青春奉献“十二五”，建功郑州都市区

发现一个问题
提出一条建议 做好一件实事

在汶川大地震三周年即将到来之际，河南
对口援建的四川绵阳江油城市恢复得如何
了 ？ 河 南 援 建 队 伍 在 那 里 都 做 了 些 什
么？……

今日起，晚报将刊发系列报道，和大家一起
走进江油，看看兄弟城市的巨大变化。

晚报记者 李丽君 文/图

走在江油市的马路上，有种回家的感觉，因为这里的一砖一瓦、一草一木也都深深
地烙上了河南印记。“中原爱心小区”、“中原爱心医院”、“中原职教中心”、“江油·河南
工业园”、“河南江油连心桥”等，甚至过去的江彰大道都更名为“中原大道”，过去的涪
江大堤更名为“豫江大堤”。

在豫江大堤上有一个“豫江友谊园”，位于涪江二桥的左岸，园内有一座21米高的
现代彩钢雕塑，名叫《豫江情赞》。它的外形像一个巨大的“川”字，也像“豫”字的大写
字母Y，上面飞舞着黄丝带的同心结，体现了两地团结一心、众志成城的抗震救灾精神
和共建美好家园的内涵。

“我们是河南的第159个县，我们要把河南人的大爱世代传承下去，要让历史记住
这份友情。”江油市委宣传部副部长冯涟说。

郑州主要援建江油的九岭、青莲、彰明、三合四个乡镇，共投资1.3亿，确立了53个
援建项目。

江油市市长宋开慧说，郑州承担的是江油当时最需要援建的四个乡镇，老百姓对
郑州是非常感激的。

“这批乡镇现在是街道宽了、管网通了、路灯亮了、村道硬化了，群众出行更方便
了，增收致富有门路了。群众居住的条件也得到了极大提高，在郑州的援建下，四个
乡镇住房重建提前完成，受灾群众提前住进了漂亮的房子。我们的公共服务设施也
发生了巨大变化，比如说我们的卫生院、学校、敬老院等，设计很科学，很实用，也很美
观，配套很完善，群众就医、教育、养老条件得到巨大改善，提前20年有了舒心舒适的
公共服务环境。”宋开慧说。

江油：我们是河南省第159个县
江油到处都有“河南”印记

现代彩钢雕塑《豫江情赞》现代彩钢雕塑《豫江情赞》

幼儿园也要开设安全教育课
□晚报记者 裴蕾 实习生 施杨

昨日，省政府办公厅下发《关于明确安
全河南创建纲要(2010~2020年)重点工作责
任单位的通知》，明确了安全生产 7个方面
的重点工作，并一一确定了责任单位。

安全素质，将作为公民素质重要组成部
分。今后，我省将开展“应急救援演练周”和

“安全生产科技周”活动,组织各级政府、规
模以上企业和中小学校开展应急演练,提高
公众识灾辨灾和应急避险能力。大中专院
校、中小学校、幼儿园也都要开设一定课时
的安全教育课。

今年，我省将开展企业安全信用评比，
建立企业安全信用黑名单制度。具体时间
表为：今年年底前，我省将初步建成企业安
全生产诚信体系，2012年年底前将完成高危
行业企业安全信用评定，2015年年底前，将
完成规模以上企业安全信用评定。同时，我
省也将建立企业负责人、管理人员和从业人
员安全信用档案等。

值得关注的是，在继续把安全生产作为
领导干部政绩、国有企业负责人业绩和县域
经济评价重要指标基础上，我省还将建立健
全安全生产工作绩效评价考核体系，强化安
全生产过程和结果双重考核，实行安全生产

“一票否决”。

我市举行创先争优座谈会
□晚报记者 孙娟 实习生 张婷

昨日，全市创先争优活动座谈会在嵩山
饭店国际会议中心举行。市委常委、组织部
长姚待献出席会议并作重要讲话。会上，中
牟、金水、市直机关工委等 3个单位就自身
的活动重点、亮点进行了发言。姚待献总结
点评了全市创先争优活动开展以来的情况，
充分肯定了活动所取得的成效。

我市创先争优活动进展顺利，取得了阶
段性成果。目前，我市建立起了以党组织关
系隶属为主、行业指导为辅的立体组织管理
模式，覆盖到全市1.6万多个基层党组织、42
万名党员和 11000多名外来流动党员。全
市各级党员领导干部建立创先争优活动联
系点 8582个，深入基层调研 48500次，解决
了一大批实际问题。另外，各级党组织和党
员围绕市委中心工作和本单位重点工作，在
推动科学发展、服务人民群众、“畅通郑州”、
平安建设等方面进行公开承诺，72万多项承
诺已完成68.7万项。


